
Bezug nehmend auf die von der Fraktion Aufbruch vorliegende Anfrage betreffend 
„Betreuungslücke aufgrund später Sommerferien“ wurde diese durch Herrn Quiter ausführlich in 
der Sitzung beantwortet. Die schriftliche Anfrage, als auch die entsprechende Beantwortung 
hierzu, wird dieser Niederschrift beigefügt. 


